



10. Schleswiger Kaltblut

Der Hengst *Tyras*, ein Schleswiger Kaltblut, ziert den 10. Angelner Taler. Der Heimatverein der Landschaft Angeln möchte mit diesem Motiv auf die Gefährdung der heimischen Pferderasse aufmerksam machen. 1950 gab es in Schleswig-Holstein noch rund 25000 Stuten und 450 Hengste dieser vorwiegend in der Landwirtschaft eingesetzten Rasse.

30 Jahre später war der Bestand auf gerade mal 65 Stuten und 5 Hengste geschrumpft. Nur einigen Liebhabern dieser robusten Pferde ist es zu verdanken, daß das Schleswiger Kaltblut heute noch gezüchtet wird.